

# tres seis uno<sup>o</sup>

## De viaje por Sri Lanka

Conoce la vida diaria de Sri Lanka



**DESDE 3660€ - 13 DÍAS**

# Itinerario

## DÍA 1 MADRID /BARCELONA – COLOMBO

Salida en vuelo de línea regular de la compañía Turkish Airlines con destino Colombo. Noche a bordo.

## DÍA 2 COLOMBO – NEGOMBO – HORATHAPOLA

Llegada al aeropuerto internacional de Colombo. Asistencia y bienvenida por parte de un representante y guía chofer y salida hacia Negombo. Llegada y recorrido por la ciudad de Negombo. Negombo se encuentra en el corazón de la industria pesquera de Sri Lanka. El mar y los catamaranes son los protagonistas del paisaje de Negombo. Visita de la laguna homónima y asistencia a una subasta de pescado. También se visita el fuerte holandés y una iglesia católica. Los colonizadores portugueses y holandeses en los siglos XVII y XVIII introdujeron aquí el cristianismo. Como resultado, la costa está salpicada de varias iglesias del período colonial. Una vieja red de canales que cubren unos 130 km, desarrollada por los holandeses, une el puerto marítimo de Colombo a los pueblos de la costa norte occidental para el transporte de canela y especias, todavía hoy en funcionamiento como canales activos y llenos de vida. Continuamos hacia Horathapola, llegada y check in en el hotel.

Alojamiento: HOTEL HORATHAPOLA ESTATE

## DÍA 3 HORATHAPOLA

Desayuno en el hotel. Tiempo libre para disfrutar

o realizar actividades opcionales: paseo en carro de bueyes, paseo por el pueblo (industria del coco, visita al templo, pelado de anacardos...), experiencia de cocina tradicional, ciclismo, visita a la “pola” local (mercado de agricultores), observación de aves... Cena .

Alojamiento: HOTEL HORATHAPOLA ESTATE

## DÍA 4 HORATHAPOLA – YAPAHUWA – DAMBULLA – CULTURAL TRIANGLE

Desayuno en el hotel. Traslado a Yapahuwa, antigua capital de Sri Lanka, de forma efímera. Fundada en 1271, solo estuvo ocupada durante 18 años por los cingaleses ya que estos se vieron obligados a abandonar la ciudad por la presión de los ejércitos indios. Todavía se puede observar una escalera monumento, en la parte superior de la cual, estaba uno de los santuarios que albergaba el diente de Buda. Continuación a Dambulla. Visitamos el Templo de Roca Dambulla. Fue construido por el rey Walagambahu en el siglo I a.C. Es el más impresionante de los templos de cuevas de Sri Lanka. El complejo de cinco cuevas con más de 2.000 metros cuadrados de paredes y techos pintados es el área más grande de pinturas encontradas en el mundo. Contiene más de 150 imágenes de Buda de las cuales la más grande es la colosal figura de Buda tallada en la roca y que abarca 14 metros. Es Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO. Continuación hacia Cultural Triangle. Llegada y Check in en el hotel.

Alojamiento: HOTEL KUMBIKGAHA VILLA

## **DÍA 5 SIGIRIYA – HIRIWADUNA – POLONNARUWA**

Desayuno en el hotel y salida hacia Sigiriya. Subiremos a la fortaleza de roca de Sigiriya, construida en el siglo V que es Patrimonio de la Humanidad, y fue construida por el Rey Kashyapa. El “Lion rock” es una ciudadela de belleza inusual que se alza a 200 metros de altura sobre la selva. La roca era el bastión mas interno de la ciudad fortificada de 70 hectáreas. Un foso, una muralla y unos amplios jardines, incluyendo los famosos jardines de agua, se extienden junto a la base de la roca. Aquí se admiran los célebres frescos de las “Doncellas Celestiales” de Sirigiya. Estos frescos están pintados con pigmentos de la tierra sobre el yeso. Tour de la aldea de Hiriwadunna. La aldea de Hiriwadunna alberga una Wewa (deposito artificial). La increíble fauna de pájaros, mariposas y cocodrilos se suman al encanto de la aldea. Podremos ver a los aldeanos mientras realizan sus tareas de pesca o lavan la ropa a orillas del lago. Inicialmente cruzaremos un arroyo poco profundo para después cruzar un rio con el catamarán de un agricultor y así poder inspeccionar la zona del cultivo chena (tala y quema). Almuerzo en una casa de pueblo local y continuación a Polonnaruwa. Visita de Polonnawura en bicicletas. Fue la segy bda capital de Sri Lanka, construida entre los siglos XI y XII y es Patrimonio de la Humanidad. Aquí pueden verse las ruinas del Palacio Real, la Viharaya Gal con sus cuatro estatuas esplendidas de Buda en posturas “vertical”, “sentada”, y “reclinada”, todas ellas talladas en la roca. También la Sala de Audiencia, el Baño de Loto, la estatua del rey Parakramabahui y el SamudrayaParakrama, un lago construido por el rey Parakramabahuel el Grande. Además de otros monumentos y lugares de culto como el Templo de Shiva, el Lakathilake, el Watadage,

Galpotha, el VeheraKiri y los restos de un antiguo Templo de la Reliquia del Diente de Buda. Traslado al hotel.

Alojamiento: HOTEL KUMBIKGAHA VILLA

## **DÍA 6 TRIANGULO CULTURAL – DAMBULLA – MATALE – KANDY**

Desayuno en el hotel y traslado a Dambulla para visita del mercado. A continuación, traslado a Kandy vía Matale. Visita de un jardín de especias en Matale donde podremos ver las diferentes variedades de especies por las que Sri Lanka es conocida. Aquí los viajeros podrán ver diferentes tipos de especies y como algunas de estas se cultivan y procesan. También se asistirá a una demostración de cómo se usan las especies a nivel culinario y en los masajes. Ruta a Kandy para disfrutar de un recorrido por la ciudad. Kandy fue la ultima capital de los reyes de Sri Lanka y es Patrimonio de la Humanidad. El nombre Kandy evoca visiones de esplendor y magnificencia. Muchas de las leyendas, tradiciones y folklore se mantienen celosamente vivos, recorreremos la orilla de Lago Kandy construido por el último rey Cingales, Sri WickramaRajassinghe en 1798. Visita de la ciudad de Kandy y el bazar, el centro de las artes y artesanías, un museo de piedras preciosas y un lapidario. El Templo de kandy es el templo de confesión mas importante de Sri Lanka, y su parecidísima reliquia del Diente de buda hace que la ciudad de Kandy sea un continuo peregrinar de fieles durante todo el año, aunque la afluencia de visitantes es especialmente notable durante la celebración de la Esala Perahera, la Procesión del Diente de Buda. Llegada al hotel y chek in.

Alojamiento: FOX RESORT

## **DÍA 7 PERADENIYA – KANDY – NUWARA ELIYA**

Desayuno en el hotel. Visita al jardín Botánico de Peradeniya. Este parque es muy famoso por sus ricas colecciones de plantas tropicales incluyendo palmeras, plantas gigantes y flores de colores. Los orígenes del jardín datan de 1371, la época del rey Wickramabahu III. El Real Jardín Botánico de Peradeniya tiene cerca de 4000 especies de plantas. Entre sus colecciones destacan:

Colección de Palmas, la mayoría de las cuales se presentan formando unas espectaculares avenidas.

Casa de las orquídeas, que alberga mas de 300 variedades de orquídeas colección de Gimnospermas

Plantas de flor

Traslado a la estación de tren de kandy para tomar el tren a Nanu Oya - Asientos reservados.

Visita de una plantación de té. Sri Lanka es uno de los mayores exportadores mundiales de té. Desde la introducción del te de Sri Lanka a mediados del siglo XIX, Nuwara Eliya ha sido la capital de la industria del té. Toda la región en torno a Nuwara Eliya está dominada por los cultivos de té.

Paseo libre en Nuwara Eliya. Llegada al hotel y check-in.

Alojamiento: BLACKPOOL HOTEL

## **DÍA 8 NUWARA ELIYA – FARM VISIT – ELLA – UDAWALAWA**

Desayuno en el hotel. Visita a una granja de hortalizas local para ver la agricultura diaria y charlar con los agricultores locales. Salida hacia Ella, donde visitaremos Rawana Falls, y continuaremos hacia Buduruwagala, un antiguo templo budista que data de los siglos IV y V que contiene siete esculturas entre las que destaca la

central de 16 metros de altura. Continuacion a Udawalawa. Llegada y check in.

Alojamiento: KALU'S HIDEAWAY HOTEL

## **DÍA 9 UDAWALAWE – GALLE**

Desayuno en el hotel. Traslado por carretera a Udawalawe, una hermosa ruta panorámica donde podremos disfrutar viendo las cascadas y saltos de agua de la zona. Por la tarde, safari en jeep del parque Nacional Udawalawe. Esta reserva natural acoge varios centenares de elefantes salvajes y es un santuario para las aves acuáticas. Traslado a Galle. Antiguamente conocida como Punta de Galle, fue fundada como puerto marítimo amurallado por los portugueses alrededor del año 1600. En 1643 fue tomada por los holandeses y sobrevive el fuerte que ellos construyeron. Galle tiene muchas mansiones coloniales elegantes y sus artesanos se especializan en encajes, tallado de ébano y gemas. Cerca hay buenas playas y se puede practicar el buceo. Su población es de 77.200 habitantes. Llegada al hotel y check-in.

Alojamiento: YARA GALLE FORT HOTEL

## **DÍA 10 GALLE – BALAPITIYA – KOSGODA**

Desayuno en el hotel. Experimente una demostración de cocina de Sri Lanka en Galle. Hoy tendrá una experiencia muy novedosa en Sri Lanka ya que podrán realiza runa clase de cocina tradicional. Se implicarán activamente en la participación de la preparación de diferentes platos selectos típicos del país. Tendrán la oportunidad de seleccionar verduras de cálidas, frutas sanas y frescas de la huerta y también seleccionar las variedades de pescado según preferencia entre la gran variedad de pescado fresco disponible en el mercado local. el instructor les enseñará a cocinar correctamente

lo alimentos escogidos y así podrán disfrutar de la deliciosa comida que se prepara actualmente en el propio local. con esta clase de cona al volver a casa podrán preparar estos menús para sus familiares y compartir así experiencias vividas en Sri Lanka. Continuación a Balapitiya. Después de la clase podrán disfrutar de un crucero panorámico por el río Madhi, un viaje relajante con muchas paradas interesantes. Pasarán por decenas de islotes boscosos con manglares y podrán apreciar los eternos ritmos naturales de la vida natural. Navegarán en un barco con motor y se hará una pausa para ver un templo de 200 años y también para ver a los lugareños cultivar canela. Traslado a Kosgoda. Aquí visitaremos la turtle Farm, donde podrán ver tortugas de diferentes especies y de diferentes edades. Allí hay un criadero de tortugas de Kosgoda, operado por la Sociedad de Protección de la Vida silvestre de Sri Lanka. Hay diferentes especies de tortugas, especialmente la Carey que se encuentra en peligro de extinción, y que aquí están protegidas. Lo mas vulnerable de todo son sus huevos, que quedan descubiertos en las playas de toda la costa. Los pescadores del área kosgoda traen los huevos de las tortugas de forma gratuita y altruista al criadero, y gracias a esto se ha podido realizar la incubación y liberación de alrededor 100.000 tortugas jóvenes en solo dos años desde que se abrió el

criadero. Continuación hacia la playa. Llegada y check-in.

Alojamiento: HOTEL SUNDARA BY MOSVOLD

## **DÍA 11 PLAYA**

Desayuno en el hotel. Dia completo de ocio en la playa.

Alojamiento: HOTEL SUNDARA BY MOSVOLD

## **DÍA 12 PLAYA – COLOMBO – MADRID / BARCELONA**

Desayuno en el hotel. Traslado a Colombo. Por la tarde, visita de Colombo. Colombo, como tantas otras capitales de países en vías de desarrollo, está cambiando de aspecto rápidamente. Casi de la noche a la mañana, surgen rascacielos donde un día había edificios. Sin embargo, en algunas partes aún se puede disfrutar del encanto del Viejo Mundo. Por ejemplo, hay la Torre del Reloj de hace 100 años y también arios edificios coloniales construidos por los británicos. Otros lugares de interés son el bazar de Petah, zonas residenciales con casas solariegas de familias pudientes o los Cinamon Garden. Traslado al aeropuerto para coger vuelo de regreso a España. Noche a bordo

## **DÍA 13 MADRID / BARCELONA**

Llegada y... Fin del viaje y de nuestros servicios.

# ¿Qué incluye?

---

- Vuelos internacionales ida y vuelta
- Alojamiento en los hoteles previstos o similares con el desayuno incluido
- Media pensión durante la estancia en Horathapola Estate
- Transporte en vehículo con aire acondicionado con recogida y devolución de pasajeros en el aeropuerto internacional
- Entradas a todos los monumentos según itinerario
- Safari jeep en Udawalawa
- Guía chofer de habla hispana

# Precio

---

Salidas del 11 Enero al 30 Abril 2024, mínimo 2 personas

Precio por persona en habitación doble: 3.660 €

Las tasas aéreas son aproximadas ( 490 € ) y están incluidas en el precio . Se reconfirmarán el día de la emisión de los billetes